



Kévin DE CHECCHI – Chercheur en Sciences de l'éducation et Psychologie

- *Conseil et formation sur les questions en lien avec l'éducation à l'esprit critique*
- *Post-doctorant au laboratoire CLLE (CNRS – Toulouse Jean-Jaurès) au sein du projet POUCEEC*

Le projet POUCEEC a pour principal objectif d'accompagner un déploiement de la plateforme d'apprentissage POUCEEC (plateforme d'apprentissage à partir de vidéos pour favoriser des analyses critiques des vidéos et des arguments qu'elles véhiculent). D'un point de vue scientifique, le projet évalue (a) l'impact de la plateforme sur les pratiques enseignantes et l'acceptabilité de la plateforme par les enseignants, (b) l'impact de la plateforme sur l'apprentissage de compétences d'esprit critique chez les élèves (tests en début, milieu et fin d'année), et (c) sur la nature des activités réalisées par les élèves avec la plateforme et les liens entre les types d'activités et l'amélioration attendue de compétences d'esprit critique. Pour atteindre ces différents objectifs, un déploiement est réalisé dans 3 académies (Toulouse, Lyon, Marseille) avec un objectif minimum de 22 établissements du secondaire au total.

Pour plus d'informations sur le projet POUCEEC, consultez le site internet : <https://pouceec.fr/>

Contact par e-mail (kevin.de-chechhi@univ-tlse2.fr@live.fr) ou par Twitter (@epistemosaure)